La Prensa Austral

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

15.600 5.200 5.200 43,05% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 2

En dos meses Mop licitará construcción del nuevo cuartel de la Segunda Compañía de Bomberos

» Con la puesta en marcha de esta iniciativa se resolverá una brecha importante en la cobertura de servicios de emergencia en el sector sur de Punta Arenas, debido a la falta de un cuartel bomberil.

En junio de este año el Ministerio de Obras Públicas espera publicar la licitación de la construcción del nuevo cuartel de la Segunda Compañía de Bomberos de Punta Arenas, que se emplazará en Avenida Ancud y Manuel Rodríguez, al sur de Punta Arenas.

Un avance significativo presenta este anhelado proyecto, el que permitirá la reposición del cuartel que se incendió la madrugada del 19 de septiembre de 2014, en Avenida Colón 732.

De todas maneras, en esa época el recinto no estaba siendo utilizado debido a los daños que sufrió por el desborde del río de las Minas, en marzo de 2012.

Desde ese momento las actividades de la "Bomba Chile" se trasladaron a Chiloé 1164, a las instalaciones de la Academia Nacional de Romberos

sede Punta Arenas.

La Segunda Compañía de Bom-

beros se fundó el 3 de diciembre de 1899, por tanto este año cumple 126 años de existencia.

Nuevo cuartel

Después de muchos años, los voluntarios de esta compañía empiezan a ver la luz de lo que será su nuevo cuartel, pero ahora emplazado en el sector sur, para cubrir más rápido las necesidades de este lugar, cada vez con más población.

La Dirección de Arquitectura será la encargada de ejecutar esta iniciativa, que ya cuenta con la recomendación satisfactoria del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, y hoy se encuentra en proceso de tramitación de la firma del convenio de mandato entre el gobierno regional y el Ministerio de Obras Públicas.

El seremi (s), Jorge Cortés, confirmó que esperan publicar la licitación en junio, "con el objetivo de que en el segundo semestre de 2025 podamos iniciar las obras que permitan



Una imagen virtual de cómo será el nuevo cuartel de la Segunda Compañía "Bomba Chile".

contar con un nuevo cuartel para la Segunda Compañía de Bomberos de Punta Arenas".

La nueva infraestructura está llamada a mejorar las condiciones de trabajo de los bomberos y el nivel de respuesta para atender las emergencias, generando espacios funcionalas y confortables y acoesibles para la comunidad.

El nuevo cuartel no sólo responderá a las necesidades del Cuerpo de Bomberos, sino que también está pensado para que los vecinos puedan participar y sentirse parte de este lugar, ofreciendo áreas para actividades educativas, eventos y reuniones comunitarias. Este proyecto busca asi fortalecer el vinculo entre la compañía de bomberos y los habitantes de Punta Arenas, proporcionando un espacio moderno y funcional que beneficie a todos.

Con la puesta en marcha de esta iniciativa se resuelve, además, una brecha importante en la cobertura de servicios de emergencia en el sector sur de Punta Arenas, debido a la falta de un cuartel de bomberos cercano.

Esta atención limita la capacidad de respuesta rápida y efectiva ante emergencias, afectando especialmente a los residentes de las zonas sur y sur poniente de la ciudad.

Lo que se ha dicho es que la ausencia de una infraestructura de bomberos en esta área implica tiempos de espera prolongados en situaciones criticas, lo cual pone en riesgo la seguridad y el bienestar de los habitantes.

Arquitectura

Este proyecto, que lo ejecutará la Dirección de Arquitectura, tendrá beneficios que impactarán directamente en la calidad de vida y en la experiencia de todos quienes interactúen con el cuartel.

A los voluntarios ofrecerá condiciones de trabajo más seguras y cómodas. "El nuevo recinto no sólo facilitará sus labores al contar con espacios pensados para el descanso, la capacitación y el almacenamiento seguro de equipos, sino que también ofrecerá un entorno más confortable", resaltó.

La superficie estimada a edificar es de 740 metros cuadrados, con un financiamiento de \$3.183.963.000, correspondientes a fondos del FNDR.